



仙台のまちに活気を生み出す芭蕉の辻にしていきましょう。ぜひ賛助会員となつてご協力をお願いします。詳しくはHPをご覧ください。

市民の願いを短冊に込めて
仙台七夕 灯籠通り

仙台七夕の期間中に芭蕉の辻を盛り上げようと、市民の願い込めた短冊で作った笹飾りの通りが、今年もできました。用意した笹竹は40本。近隣から片平小、東二番丁小、立町小、上杉山小、木町通小、五橋中、二中、ウルスラ学院、高崎小の9校が参加して、5000枚の願いがこもつた短冊が

サラサラと揺れて、道行く人に爽

やかな涼を送っています。

事前にフジサキさん的一角をお借りして一般の方にも書いていました。事前にフジサキさん的一角を

ただいた800枚の短冊も飾らせていただきました。戦争終結や平和を願うメッセージが多く、平和であることの大切さを感じました。

39124円の募金も戴きました。

た。ここで御礼いたしますと共に、

参加された9校に消毒液を購入し寄贈させていただきましたことを報告させていただきます。



年5月2日発行



おまつりをテーマにした絵画展開催!

コラボレーション企画として、「仙台 30日～9月4日ま

のま

で東北電力グリーンプラザで行いました。行動制限が解除され少しずつまつりやイベントが増えています。

そこからインスピレーションを得た元気ではつらつとし

つり

ました。そこからインスピレーションを得た元気ではつらつとし

マに中

学生が描いた絵画を

学生が描いた

の絵を描かれた家族連れはもちろん多くの家族連れが訪れ、楽しそ

うな会話をしながら鑑賞されてい

ました。

た力作110点が並びました。そ

集めた

の絵を描かれた家族連れはもちろん多くの家族連れが訪れ、楽しそ

うな会話をしながら鑑賞されてい

ました。



わがまちの歴史を 知ることって面白い!

「ラキムラ」と木村浩一氏を講師に招いて開催された8回目となる芭蕉の辻講演会は「政宗公の城—仙台城本丸」と題したお話で、せんだいメディアテークシアターに106名の方が参加されました。軽快なお話で

参加された方もお城を頭の中にイメージされていました。9回目

は菅野正道氏による近世城郭として

の仙台城をお話いただきます。

た。ここで御礼いたしますと共に、

参加された9校に消毒液を購入し

寄贈させていただきましたことを

報告させていただきます。

違った角度から見ることで、新しい魅力が発見できそうです

に! 写真は、前回の講演後に木

村さんとスタッフ

が勢揃いです。

毎回笑顔でお待ち

しております。



←このQRコードから芭蕉の辻まちづくりの会のホームページをご覧になれます。